

Gasthaus „Weinsteige“ mit guter Präsentation beim Güglinger Weihnachtsbummel

Das Team vom Gasthaus „Weinsteige“ war beim Güglinger Weihnachtsbummel am ersten Adventsonntag auf dem neuen Platz neben dem Rathaus in der Stadtmitte dabei und hat sich mit Spezialitäten aus der sri-lankischen Küche gut präsentiert. Frisch gebackene Appam, Hähnchen- und Rind-Rolls samt Hähnchen- und Rind-Curry wurden wie in einer asiatischen Gar-Küche frisch zubereitet und den Besuchern serviert.



Die Standbesucher waren von diesen Angeboten sehr angetan und voll des Lobes. „Mal was anderes als Wurst vom Grill“ war der Kommentar einer Besucherin, die besonders beeindruckt davon war, wie Vijay Thangarasa die kleinen Pfannkuchen aus Reismehl mit großem Geschick in Form brachte und mit seinem Team frisch kredenzte.

